

LA TERCERA EN MENOS DE UN AÑO

Banxico comienza subasta de dólares

Esta acción es una medida preventiva para que la divisa americana no afecte severamente a la economía mexicana

Notimex
@DDMexico

Ciudad de México.- Por segunda vez en el año, el Banco de México (Banxico) activó la subasta de 200 millones de dólares con precio mínimo, como una medida preventiva para proveer de liquidez al mercado cambiario, ante la depreciación que registra la moneda mexicana.

El instituto central informa que en la subasta asignó el total de los 200 millones de dólares con precio mínimo subastados, a un tipo de cambio ponderado de 16.4622 pesos por divisa.

Esta es la tercera ocasión desde diciembre de 2014 que el banco central ha activado la subasta de dólares con precio mínimo; las dos anteriores fueron el 11 de diciembre de 2014 y el 6 de marzo de este año.

Desde el 9 de diciembre de 2014 y hasta nuevo aviso, el Banxico ofrece diariamente 200 millones de dólares mediante subastas a un tipo de cambio mínimo.



En algunos estados de la República la divisa americana ha variado de precio.

16.4
pesos por dólar es el precio que el Banco de México impuso para la subasta de la divisa americana

CUARTOSCURO

“Todavía no ha habido una relineación de los precios porque no hay una demanda fuerte (por la debilidad de la economía)”.

Alfredo Coutiño,
director de Moody's Analytics.

EL DÓLAR SIGUE IMPARABLE

Al cierre de la Bolsa Mexicana de Valores, ayer, el tipo de cambio se ubicó en un nivel máximo, al igual que el dólar libre, que alcanzó una cotización a la venta de 16.77 pesos por dólar en ventanillas bancarias, lo que implicó nueve centavos más en

comparación con su precio de apertura.

Banco Base explica que el comportamiento del tipo de cambio podría estar influido por los datos del Producto Interno Bruto en Estados Unidos, que en el segundo trimestre del año registró un crecimiento de 2.5 por ciento anual. ■